

Hoy segunda vuelta para elegir al nuevo presidente de Costa Rica



San José, 1 abr (RHC) Las seis mil 612 Juntas Receptoras de Votos (JRV) abrieron hoy para realizar la segunda vuelta de comicios generales de Costa Rica, donde escogerán al presidente para los próximos cuatro años.

Disputan la presidencia de Costa Rica para el período de mayo de 2018 a igual mes de 2022 los candidatos Fabricio Alvarado, del evangélico conservador Partido Restauración Nacional, y Carlos Alvarado, del gobernante Partido Acción Ciudadana, informa Prensa Latina.

El Tribunal Supremo Electoral (TSE) afirmó que los poco más de tres millones 300 mil costarricenses inscritos pueden acudir a esa cantidad de JRV, distribuidas en toda la geografía nacional, con la absoluta seguridad y tranquilidad de que su sufragio tendrá los mejores controles y garantías.

La mayoría de las encuestas previas a este balotaje dan un empate técnico o una ligera ventaja a Fabricio -un predicador evangélico- sobre Carlos -un exministro del actual gobierno-, por lo que analistas locales consideran que los indecisos, quienes rondan el 15 por ciento, serán quienes definirán al futuro presidente de Costa Rica.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/158870-hoy-segunda-vuelta-para-elegir-al-nuevo-presidente-de-costa-rica>



Radio Habana Cuba